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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА

токе. Мы ориентируемся на ОСК, которая заявляет это 
как наиболее приоритетный план.

Подписали с «Газпромом» соглашение о развитии 
серии судов-газовозов размерностью 170 тысяч куби-
ческих метров, которые должны локализоваться на со-
вместном предприятии «Звезда» в Приморском крае. 
«Газпром» дает хорошие возможности, наши судостро-
ители видят, что они к концу 2017–2018 годов должны 
освоить это производство. Разумеется, им предстоит 
большая работа. Но мы их поддерживаем заказами, и 
такую возможность мы им, конечно, дадим.

В.ПУТИН: Как Вы оцениваете объем этих заказов на 
ближайшее время?

С.ФРАНК: Если говорить об этой серии судов, то в 
целом можно сказать, что если даже половину или зна-
чительную часть этого заказа они смогут взять на свои 
плечи, то стоимость таких судов превышает 200 мил-
лионов долларов, поэтому это, в общем, миллиардные 
инвестиции.

http://www.kremlin.ru/news/19002

В городе Лонгийербюене заместитель Председа-
теля Правительства Аркадий Дворкович встретился с 
губернатором архипелага Шпицберген (Свальбард) 
Оддом Ульсеном Ингерё. Обсуждались вопросы вза-
имодействия Российской Федерации и Королевства 
Норвегия в этом регионе. Речь, в частности, шла о со-
вместных научных исследованиях в области изменения 
климата, добыче угля, транспортном сообщении.

В расположенном на архипелаге российском городе 
Баренцбурге вице-премьер побывал на местной ТЭЦ, 
осмотрел больницу, спорт-
зал, другие объекты соци-
альной инфраструктуры, а 
также побеседовал с жите-
лями и туристами, находив-
шимися на архипелаге.

В Мурманске на атом-
ном ледоколе «Ленин» со-
стоялось заседание Прави-
тельственной комиссии по 
обеспечению российского 
присутствия на архипела-
ге Щпицберген. Открывая 
встречу, Аркадий Дворко-
вич, который возглавляет 
комиссию, отметил, что 
Россия будет увеличивать 
свое присутствие на архипелаге. «Сегодняшнее об-
суждение связано со всем спектром деятельности рос-

сийских организаций на архипелаге Шпицберген – от 
добычи угля до туризма и научной деятельности», – за-
явил вице-премьер. Участники заседания обсудили 
конкретные меры, направленные на обеспечение прав 
и интересов России, ее граждан и организаций на ар-
хипелаге Шпицберген. Особое внимание было уделено 
вопросам развития туризма и российско-норвежского 
сотрудничества на архипелаге.

Кроме того, вице-премьер провел совещание в «Газ-
флоте» по вопросам реализации ратифицированно-

го в 2011 г. Договора межу 
Российской Федерацией 
и Королевством Норвегия 
о разграничении морских 
пространств и сотрудниче-
стве в Баренцевом море и 
Северном Ледовитом оке-
ане. В частности, был рас-
смотрен вопрос освоения 
трансграничных месторож-
дений углеводородов и осу-
ществления рыбной ловли.

В ходе поездки Аркадий 
Дворкович осмотрел также 
самоподъемную плавучую 
буровую установку (СПБУ) 
«Арктическая».

http://government.ru/vice_news/2877

На заседании правительственной комиссии по обеспечению российского 
присутствия на архипелаге Шпицберген.

Фото http://www.nord-news.ru/news/2013/07/09/?newsid=51046.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА АРКАДИЯ ДВОРКОВИЧА
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СПБУ «Арктическая».
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